
Ich bedauere außerordentlich, dass die Kennerschaft vor allem im akademischen Bereich derartig 

stark marginalisiert worden ist. Das muss etwas mit der – in anderer Hinsicht durchaus notwendigen 

– Übertheoretisierung des Faches zu tun haben. Denn Kennerschaft speist sich durch alles mögliche, 

aber nicht durch Theorie (zumindestens dann, wenn diese sich nicht mehr als „Schau“ definiert) 


